

Rückblick Korbball-Saison



Korbball-Meisterschaft 2003 / 04

Das diesjährige Ziel war ganz klar der Wiederaufstieg in die 3. Liga nachdem ein Jahr zuvor der Abstieg in Kauf genommen werden musste. Die Vorrunde verlief ganz nach unseren Wünschen. Wir gewannen alle sieben Spiele mit einer sehr grossen Korbdifferenz. .

Nach der Weihnachtspause traten wir zur Rückrunde an und gewannen bis auf ein Spiel wieder alle Matches. Die Korbdifferenz betrug am Schluss der Meisterschaft sagenhafte 137:46.

Somit war der Aufstieg in die 3. Liga schon vor dem letzten Spiel perfekt.

Resultate

Als PDF können [hier](#) die Resultate der Gruppe des TV Santenberg angeschaut werden.



Wer alle Resultate aller Gruppen / Liegen der Meisterschaft ansehen will, geht am besten auf die Page des [Turnverbandes](#). (Menü Korbball)

Turnier in Pfaffnau

Am 4. April nahmen unsere Ballakrobaten zum Saisonabschluss am Korbball-Turnier in Pfaffnau teil.

Sie gewannen alle Spiele und konnten somit einen Pokal, einen Zopf und eine Salami als Siegerprämie nach Hause nehmen.

Folgende Resultate konnten erreicht werden:

SC Menzberg	5:3
STV Wikon	5:4
SU Aegeri	5:4
Dream Team	8:4
TV Stans	10:9

Fotos

vom zweiten Spieltag der Meisterschaft

Infos zu der Korballriege

Allgemeine Infos zu unseren Korballern gibt es [hier.](#)